



El Presidente y Morena proponen una reforma electoral tramposa: Santiago Creel

Ahí está la comunicación de la CNDH, está el posicionamiento del INE, está la Conferencia del Episcopado, están varias voces que se están presentando al respecto de esta reforma político-electoral. Déjeme agregar lo que el fin de semana también se dijo por parte de Lorenzo Córdova, el presidente Nacional del INE, que está hablando de esta reforma político-electoral y está lo que dijo el presidente del Congreso, el panista Santiago Creel. Escuche lo que plantea Creel respecto a sus valoraciones de lo que está jugándose en México con el tema del INE, el tema electoral, el tema del Tribunal Electoral y el tema del Instituto Nacional Electoral: “Imagina que te invito a jugar un partido de fútbol; nada más que el árbitro está en mi equipo, yo juego con mis once jugadores y tú sales con nueve. Así es la reforma que propone el Presidente: elecciones sin cancha pareja, amañadas”.

https://drive.google.com/file/d/1SkaC-Cu23fGy1zjEw7MHJmjAt5_WUQ_/view